

SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-1298/04
von Nelly Maes (Verts/ALE)
an die Kommission

Betrifft: Burundi

1. Im Rahmen des Länderstrategieprogramms für Burundi 2003-2007 wurde ein Betrag von 174 Mio. Euro reserviert.

Im vergangenen Jahr wurden davon 25 Mio. Euro zur Unterstützung der ausländischen Truppen im Land im Rahmen des Friedensprozesses (Ausführung des Abkommens von Arusha) verwendet. Diese Truppen verhalten sich übrigens nicht immer korrekt gegenüber der örtlichen Bevölkerung.

Wie kann die Kommission prüfen, wie diese Mittel genau verwendet werden?

2. Im Rahmen des 8. EEF wurde ein Betrag von 75.000 Euro für eine sorgfältige Bewertung der Repatriierung der Flüchtlinge vorgesehen.

Kann die Kommission mitteilen, zu welchem Ergebnis die Bewertung des Repatriierungsprogramms für die Flüchtlinge geführt hat, welches die wichtigsten Empfehlungen in diesem Zusammenhang und die damit verbundene heikle Grundproblematik sind?